



CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT

Rencontre virtuelle
Le 25 mai 2021 18h

PROCÈS-VERBAL

Présences

Karine Morissette	Marianne Audette-Chapdelaine
Michel Ruel	Caroline Verner
Natalie Lachapelle	Steeves Proteau
Nathalie Bourgon	Ève Lamontagne
	Sandra Lafond-Côté
	Jean-François Ross

Absences : Isabelle Lavallée, Chantal Grégoire

1. Ouverture de la réunion

La rencontre débute à 18h03.

2. Adoption de l'ordre du jour

Ajout dans varia : Aucun

Mot du partenaire externe – Absente

Adopté par : Natalie Lachapelle

Secondé par : Sandra Lafond-Côté

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 27 avril 2021

Ajout de l'information suivante : retirer le nom de MAC des présences

Proposé par : Natalie Lachapelle

Secondé par : Steeves Proteau

Le procès-verbal est adopté à l'unanimité.

4. Parole au public

Aucun public.

5. Règles de fonctionnement du SDG : modification

Présentation des modifications en lien avec la nouvelle tarification du SDG l'an prochain.

Proposé par : Ève Lamontagne

Secondé par : Steeves Proteau

Les modifications des règles de fonctionnement du SDG 2020-2021 sont approuvées à l'unanimité.

6. Effets scolaires préscolaire et primaire

Présentation des effets scolaires du préscolaire et primaire pour l'année 2021-2022, le maximum est de 64\$ au préscolaire et de 144\$ au primaire.

Proposé par : Steeves Proteau

Secondé par : Jean-François Ross

Les effets scolaires du préscolaire et du primaire pour l'an 2021-2022 sont approuvées à l'unanimité.

Résolution 2020-2021-15

7. Évaluation du *Plan de lutte contre l'intimidation et la violence*

Présentation de l'évaluation de l'année du *Plan de lutte contre l'intimidation et la violence*. Il y a eu 36 déclarations en date d'aujourd'hui. Il y a parfois confusion entre intimidation et conflits. Chaque déclaration a été analysée et suivie de manière rigoureuse. Seulement quatre élèves ont eu quatre situations ou plus, les autres étaient des incidents isolés. Les TES et organismes extérieurs ont offert des ateliers, lorsque possible selon les mesures sanitaires. L'école a mis en place un système de billets de communication de différentes couleurs selon que c'était l'école ou le service de garde. Les bulles classes ont permis de limiter les conflits hors groupe, mais c'est parfois plus lourd pour certains élèves d'être dans la même bulle, toute la journée. La collaboration avec le centre d'aide pour résoudre les conflits permet de soutenir les efforts de prévention. Le système de communication mis en place cette année a permis d'assurer un meilleur suivi des élèves au cours de la journée, et une plus grande cohésion dans les interventions car tous les intervenants sont bien informés.

8. Sondage pour les élèves de 2^e et 3^e cycle

Présentation du sondage remis aux élèves du 2^e et 3^e cycle ainsi que du personnel de l'école en lien avec la cour d'école.

La glissade sera posée prochainement. Le sondage a été remis par Teams. À partir des réponses, l'école va établir un plan et des objectifs pour l'année 2021-2022, incluant un estimé du budget requis. Tous ont jusqu'au 2 juin pour compléter le sondage. Un comité de parents pourrait possiblement être mobilisé lors de la prochaine assemblée générale pour contribuer à la mise en œuvre de ce projet.

9. Mot des enseignants

Michel Ruel : Les enfants sont résilients par rapport à ce qui se passe en ce moment, avec un cas positif de COVID confirmé pour un élève de l'école. Il y a plusieurs absents en ce moment. Les enfants ne sont toutefois pas découragés.

Natalie Lachapelle : Cela a été toute une surprise d'avoir un cas positif confirmé en fin de semaine, alors que tout le monde était de retour en classe depuis peu et avait hâte de terminer l'année tous ensemble. C'est une nouvelle épreuve. On va s'adapter, et tout le monde fait ce qu'il peut.

Les élèves du préscolaire et du 1^{er} cycle ont amassé 377,11\$ grâce à l'opération tournesol, au profit de l'opération Enfant Soleil.

10. Mot du personnel professionnel

Mme Isabelle n'est pas là.

11. Mot du service de garde

- La dernière journée pédagogique d'avril se déroulait sous le thème des fruits et légumes. Les enfants ont adoré, ils ont mangé du tofu, de l'houmous, etc. Les éducatrices étaient surprises de leur enthousiasme! Les enfants ont vraiment apprécié. La prochaine pédago est prévue le 14 juin sous le thème des bijoux, avec confection de bracelet et coffre aux trésors de pierres précieuses.
- Le sondage a été envoyé aux parents pour le mois d'août.
- La révision de la présentation (l'aspect visuel) des règles de fonctionnement est encore en cours et sera peut-être prolongée jusqu'à l'automne.
- Il n'y aura pas de service de garde à la fin juin.
- On travaille aux inscriptions pour l'année prochaine.

12. Mot du comité de parent

Il n'y a pas eu de rencontre depuis le dernier C.É.

13. Mot de l'OPP

Le diner pizza qui avait été reporté a eu lieu. Il y aura un dernier diner pizza en juin.

14. Mot du partenaire externe

Le partenaire externe est absent.

Mme Morissette rappelle que le lancement des capsules contre l'intimidation sera fait prochainement.

15. Mot de la direction

- Suite à la confirmation d'un cas positif de COVID, les élèves (et leur famille) d'une classe de l'école ainsi que d'un trajet d'autobus sont en confinement jusqu'au 4 juin. Toutes les classes sont touchées et il y a eu beaucoup de questions de la part des parents.
- La révision des plans d'intervention (PIA) aura lieu la semaine prochaine avec les parents et tous les intervenants via ZOOM, afin que tout soit prêt pour la rentrée.
- Page couverture de l'agenda 2021-2022 : Mégane Belles-Iles Larocque a remporté le concours.
- Une soirée reconnaissance pour tous se tiendra virtuellement le 3 juin par le CSSD. Tous les acteurs seront célébrés : enseignants, parents, élèves, tout le monde sera là durant une heure.
- Rencontres folkloriques pour tous nos élèves avec André Varin.
- Le prochain C.É. abordera le rapport annuel et le budget.
- L'école est souvent dans l'Écho de Cantley. On a eu de belles photos couleurs dans la dernière édition.
- Il y aura une capsule vidéo pour présenter l'école aux nouveaux élèves du préscolaire, et des plants de tomates leur seront remis.

16. Varia

L'école a acheté quelques copies du livre de Gabriel Legault Perrier qui seront à la bibliothèque. Il y a eu un lancement. Gabriel est le premier auteur de la collection « bleu unique ».

17. Date de la prochaine rencontre

La prochaine rencontre se tiendra le 22 juin 2021.

18. Levée de l'assemblée

La rencontre se termine à 18h58

Proposée par : Steeves Proteau Secondée par : Sandra Lafond-Côté

La levée de l'assemblée est approuvée à l'unanimité.

Secrétaire de rencontre : Marianne Audette-Chapdelaine